
四万十市ふるさと応援団 ニュース《第 212 号》 -2024. 9. 30-

だんだんと暑さも和らぎ、四万十市も秋めいてまいりました。
朝晩急に冷え込む日も増えております。くれぐれもご自愛ください。

日本代表の 4 番打者、下山絵理選手が四万十市で凱旋試合！

9 月 7 日（土）、8 日（日）の 2 日間、四万十スタジアムで女子ソフトボールの公式戦が行われました。

下山絵理選手は本市の出身で、7 月のワールドカップで全試合 4 番を打ち、世界一に貢献しました。



今回、その下山選手の凱旋とあって 2 日間で延べ 2,304 名の多くの観客でスタジアムはにぎわいました。



9月7日 四万十市民祭 納涼花火大会開催

8月31日を予定していた納涼花火大会ですが、台風10号接近のため中止、代わりに9月7日（土）に無事開催することができました。

約6,000発の優美な花火が四万十市の夜空を彩りました。

たくさんの方にご来場いただきありがとうございます。来年も皆様のお越しをお待ちしております。



四万十市ふるさと応援団事務局

担当者：宮村 菜々勢

〒787-8501

高知県四万十市中村大橋通4丁目10番地

四万十市企画広報課 シティプロモーション推進係

電話：0880-34-1145

FAX：0880-35-0007

E-Mail：furusato@city.shimanto.lg.jp

いつも四万十市を応援くださり、

ありがとうございます。

秋分も過ぎ、日の入りも早まってまいりました。涼風の吹く頃、体調を崩されませんようご注意ください。

記事に関すること、四万十市を訪れたご感想などもお待ちしております！